



# アマタ倶報

第73号

発行者  
山形県立米沢商業高等学校 P.T.A.

会長 相田日出夫  
校長 佐藤 敬一  
印刷 櫻青葉堂印刷

発行日  
令和3年7月25日



## 夏期の軽装許可について

「コロナ禍であること」や冷房機の設置など、生徒の学習環境をとりまく状況はこれまでとは大きく異なってきました。例えば、冷房機については各HR教室には設置されたものの、多目的教室には未設置であるため、授業の場所によって室温が異なるなど。そこで今回、これまでのような単に「服装指導」ということだけでは対応が困難となってきたことから、「健康指導」という観点を重視し、以下のような対応をすると」としましたので、理解のほどよろしくお願いいたします。

### 1. 目的

熱中症や暑さ対策、加えて冷房機による冷えなどの体調不良を予防するために、生徒一人一人が体調や体感温度に合わせて、服装による調整を行い、自己の健康管理を徹底する。

### 2. 許可服装

- ・学校指定の夏の制服(ベスト・セーター着用可)
- ・学校指定のハーフパンツ・Tシャツ(白色フンポンポイント可)
- ・学校指定の運動着上下

※登下校時もハーフパンツ・Tシャツを認める

### 3. 許可期間

- ①学年期末テスト翌日から  
1学期終業式前日まで
- ②2学期始業式翌日から  
地区新人大会(9月第2土日)まで
- ③その他残暑の状況により柔軟に対応



## 米商高PTA会報



PTA会長  
相田口出夫

## 「ご挨拶」

」

り、制約がある中でも学校行事や部活動が行えることに対しまして、深く感謝申し上げます。

生徒の皆さんはコロナ禍の中歴史と伝統のある米沢商業高等学校のPTA会長の大役を務めることとなりました相田でござります。

創立一二〇周年を来年に迎え、でも常に自分の持っている力を発揮できるよう日々の生活大切にしてほしいと思います。

PTA活動に対しましてご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。また頃より保護者の皆様には、PTA活動に對しましてご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

そして、もしも友達や家族にコロナウイルス感染等で部活動や学校行事等に影響が生じたときの対応を考えることも必要かと思います。本校の校訓に『至誠』と『進取』が掲げられておりますが、コロナ禍の中で、是非とも皆さんには実践していただきたいと思います。

さて、保護者の皆様、お子様が中学を卒業し高校生になり、月日が経ったことを実感するとともに、無事にここまで成長してくれたことを嬉しく思っているところではないでしょうか。高校生は、子供から大人に変わっていく、心身ともに成長していく大きな変化の時期だと思います。

今までの「当たり前」が「当たり前じゃない」世の中になり、昨年度は、学校行事やPTA活動は中止や予定変更となり、生徒達を取り巻く生活環境、教育環境も新型コロナウイルス感染症の終息の目途が立たない状況下で、大きな影響を受けたと思われます。

その中でも、校長先生をはじめ教職員の皆さまのご尽力によ

り、制約がある中でも学校行事や部活動が行えることに対しまして、深く感謝申し上げます。

あります。子供の考え方を尊重し、アドバイスしながら、これからも変わらず見守つて、いこうと改めて思いました。

今年度一学年代表理事及びPTA副会長を仰せつかりました、一年二組鈴木恭子の父、鈴木真也と申します。高校の保護者会役員は初めての経験ですので、小学校や中学校での活動とはまた違ったものとなるのかなと思い、幾分緊張しております。

さて、保護者の皆様、お子様が中学を卒業し高校生になり、月日が経ったことを実感するとともに、無事にここまで成長してくれたことを嬉しく思っているところではないでしょうか。高校生は、子供から大人に変わっていく、心身ともに成長していく大きな変化の時期だと思います。まだ、高校に入学したばかりですが、これから本格的に就職や進学といった、将来を見据えた勉強や活動をしていきます。子供にとつても社会に出ることや、自立への不安、焦りが出てくる大変な時期であつたいたいと思いますので、引き続きご支援ご協力をお願い申します。

昨年度のPTA活動は、新

型コロナウイルスの影響によ

り、ほとんど実施できません

でした。

現在も感染予防に努めてい

る日々ですが、ワクチン接種

## 「就任のご挨拶」

第一学年委員長  
鈴木 真也

近年、新型コロナウイルス感染症により大きな社会の変化が起っています。そして、学校生活においても、様々な制約がある中での活動になりましたが、子供たちがより良い学年まで通りに出来ないことが多い大変な中ではあります。そのため、高校生活や行事についても今まで通りに出来ないこともあります。

さて、保護者の皆様、お子様が中学を卒業し高校生になりますが、子供たちがより良い学年まで通りに出来ないことがあります。そのため、高校生活や行事についても今まで通りに出来ないこともあります。そこで、高校生活を送れるよう、先生や役員の方々、保護者の皆様と一緒に、今後の進路を決める協力し、微力ではありますが今年一年精一杯頑張っていきたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

今年度、三学年委員長に就

任しました岩間と申します。

宜しくお願ひ致します。

今年度は高校生活の最後の年となり、今後の進路を決める大事な一年になります。引き続き、先生方の御指導のもと、保護者の御協力を頂きながら、PTA活動を行って参ります。

コロナ禍で活動に制限があ

りますが、生徒達のためにで

きる事を先生方とともに取り組んで行きます。御協力宜しくお願ひ致します。

第三学年委員長  
岩間 康裕

も進んできており、PTA活動も工夫しながら取り組んで参りたいと思います。

今後とも、先生方、保護者

の皆様のご理解とご協力を賜

りますよう、よろしくお願ひ申

し上げます。

【ご報告】

コロナ禍でPTA総会並びに体育文化後援会総会については紙面審議に代えて行われました。回収率は95%うち同意数は100%でした。ご協力ありがとうございました。

## 「ご挨拶」

第二学年委員長  
岡崎 利昭

昨年度に引き続き、副会長を務めさせて頂くことになりました。

この残りの四年間、皆さまの思

ての残りの四年間、皆さまの思

ての残りの四年間、皆さまの思

ての残りの四年間、皆さまの思